

## Empresas

### **Volotea trabaja en su salida a bolsa y en pescar rutas en la fusión de Iberia y Air Europa**

( )

La aerolínea ya tiene todo el trabajo preparado para el salto al parqué, pero está pendiente de que los mercados de capitales "se abran y vayan cogiendo fuerza"

### **Vodafone vende su negocio en Italia a la suiza Swisscom por 8.000 millones**

( )

La transacción será completamente sufragada en efectivo y dará luz a una firma líder de telecomunicaciones en el mercado italiano tras la fusión con la filial Fastweb

### **IAG se dispara en bolsa con el respaldo de los analistas y entre esperanzas de dividendo**

( )

El entorno comercial sigue siendo favorable y, a pesar de las continuas adiciones de capacidad, tanto volúmenes de reservas como rendimientos reservados están por delante de 2023

### **Prosegur votará en su junta un dividendo de 83 millones y un plan de incentivos para su consejero y directivos**

*(Europa Press RSS)*

El consejo de administración de Prosegur votará en su junta general ordinaria de accionistas, que se celebrará, previsiblemente, el próximo 25 de abril en primera convocatoria, la distribución de un dividendo con cargo a reservas, a razón de 0,1523 euros brutos por acción, que se eleva a un montante total de más de 83 millones de euros, así como un plan de incentivos a largo plazo para el consejero delegado y directivos del grupo.

### **Veritas hará ocho aperturas este año y entrará en Andalucía**

*(Expansion)*

La cadena de alimentación ecológica aumentó sus ventas el pasado año un 3,5%, hasta 117 millones de euros.

### **Un parque eólico en Noruega cierra parcialmente su actividad por defectos en varias turbinas de Siemens Gamesa**

*(Europa Press RSS)*

Un parque eólico en Noruega se ha visto obligado a cerrar parcialmente su actividad debido a defectos de fabricación en las palas de varios aerogeneradores de Siemens Gamesa, según informó el operador del proyecto.

## **Arcelor denuncia que producir con hidrógeno elevaría un 75% sus costes**

*(El periódico)*

Producir hoy una tonelada de acero con cero emisiones netas de CO2 utilizando hidrógeno verde sería el 75% más caro que con las técnicas de producción tradicionales. Y para 2050, suponiendo que la tecnología madure y los costes se reduzcan, es probable que siga siendo entre el 30% y el 40% más costoso.

## **Economía**

---

### **La deuda pública suma 8.090 millones en enero y arranca el año en máximos históricos de 1,582 billones**

*(Europa Press RSS)*

La deuda del conjunto de las administraciones públicas subió en 8.090 millones de euros en enero respecto al mes anterior (+0,5%), hasta alcanzar los 1.582.772 millones de euros, nuevo máximo histórico, según los datos publicados este viernes por el Banco de España.

### **El coste laboral sube un 5% a cierre de 2023 y los salarios crecen un 4%, hasta su mayor cifra en 23 años**

*(Europa Press RSS)*

El coste laboral medio por trabajador y mes (que incluye las remuneraciones y las cotizaciones sociales) subió un 5% en el cuarto trimestre de 2023 en relación al mismo periodo de 2022, hasta situarse en 3.145,99 euros, su cifra más alta en un cuarto trimestre desde el año 2000, ha informado este viernes el Instituto Nacional de Estadística (INE).

### **Planas avanza que la Comisión Europea aprobará medidas para simplificar la aplicación de la PAC**

*(ABC)*

El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha adelantado que la Comisión Europea (CE) tiene previsto aprobar este viernes un paquete de medidas para simplificar la aplicación de la Política Agraria Común (PAC).

### **La Seguridad Social gana una media de 39.953 afiliados extranjeros en febrero**

*(Europa Press RSS)*

La Seguridad Social ganó una media de 39.953 afiliados extranjeros en febrero, un 1,5% más respecto al mes anterior, con lo que el segundo mes del año se cerró con 2.671.546 trabajadores inmigrantes inscritos en el sistema, lo que supone un nuevo máximo histórico.

### **El empleo turístico crece casi un 5% en febrero rozando los 2,6 millones de afiliados**

*(Europa Press RSS)*

Los afiliados a la Seguridad Social en España vinculados a actividades turísticas alcanzaron en febrero los 2,58 millones, lo que representa un incremento del 4,9% respecto al mismo mes del año anterior, según datos publicados ese viernes por el ministerio de Industria y Turismo.

## **El índice para limitar el precio del alquiler echa a andar este viernes, pero solo funcionará en Cataluña**

*(Europa Press RSS)*

El Boletín Oficial del Estado (BOE) ha publicado este viernes el índice de precios de referencia para limitar las rentas del alquiler en zonas declaradas como tensionadas y la declaración de zona tensionada para 140 municipios de Cataluña, por lo que podrá empezar a aplicarse en dicha comunidad autónoma a partir de este viernes.

## **Finanzas**

---

### **El Supremo absuelve a Luis Pineda, responsable de Ausbanc, de extorsión y estafa**

*(ABC)*

El Tribunal Supremo ha absuelto a Luis Pineda, director de Ausbanc, a Miguel Bernad, director del sindicato Manos Limpias, y a dos colaboradores del primero de los delitos de extorsión y estafa por los que habían sido condenados por la Audiencia Nacional, informa Servimedia.

### **Carlos Torres defiende ante los accionistas de BBVA el papel social de la banca**

*(El Correo Digital)*

El banco abonará como dividendo con cargo a 2023 la mitad de su beneficio, 4.000 millones de euros

### **La Caixa sella una alianza con las cajas alemanas para la inclusión financiera de los mayores**

*(El periódico)*

La Fundación La Caixa profundiza en su estrategia de internacionalización de su modelo de obra social. La entidad ha sellado un acuerdo con la Sparkassenstiftung alemana, la Fundación de Cajas de Ahorros Alemanas, para trabajar conjuntamente con el Banco Interamericano de Desarrollo para fomentar la inclusión financiera de las personas mayores.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://www.norbolsa.es/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf)